



comunicado

DEPARTAMENTO DE LA FAMILIA

Arranca ACUDEN PECC Tour

Departamento de la Familia y Centro Unido de Detallistas establecen una ruta por la isla para capacitar a dueños y administradores de centros de cuidado

San Juan, Puerto Rico – (21 de febrero de 2022) – En busca de reunir y brindar la ayuda necesaria a todos los dueños y administradores de Centros de Cuido alrededor de la isla, el Departamento de la Familia inicia un recorrido por las regiones con la iniciativa **ACUDEN PECC Tour**. La agencia quiere garantizar el buen uso de los fondos públicos a través del Programa de Estabilización de Centros de Cuido Infantil.

La región de San Juan fue la primera en convocar a más de 200 administradores al Centro de Convenciones de Puerto Rico Dr. Pedro Rosselló. Los administradores o dueños recibieron el apoyo técnico para adelantar las solicitudes, revisar documentación requerida y aclarar dudas sobre las categorías de los fondos disponibles.

A la iniciativa se une el Centro Unido de Detallistas (CUD), quienes durante el proceso de solicitud y otorgación de los fondos ofrecerán una serie de adiestramientos empresariales al equipo gerencial de los Centros. El programa cuenta con elementos de mentoría y apoyo directo para desarrollar un plan basado en las necesidades de cada centro.

“Este es el comienzo de la transformación que queremos para todos los centros de cuidado en Puerto Rico. Con esta asignación de fondos se refuerza el compromiso del Gobernador Pierluisi para promover una recuperación que beneficie a todos los niños de Puerto Rico que son atendidos en los Centros de Cuido”, dijo la secretaria del Departamento de la Familia, Carmen Ana González Magaz durante su mensaje a los participantes a quienes también los exhortó a aprovechar las ayudas a través del ACUDEN PECC y ACUDEN CARE.

Por su parte, el administrador de la Administración para el Cuido y Desarrollo Integral de la Niñez, Roberto Carlos Pagán, adelantó que el viernes 25 de febrero, el *ACUDEN PECC Tour* llegará al Municipio de Camuy, el taller se llevará a cabo en el salón de Actividad Villa Pesquera desde las 9:00 de la mañana. Los próximos pueblos en visitarse serán: Naranjito, Ponce, Humacao, Aguadilla.

“A través de estas rutas, estaremos llevando todos los componentes importantes a cada región, específicamente ese apoyo técnico que permitirá agilizar las solicitudes de los fondos. Nuestra prioridad es lograr la estabilización y recuperación de los cuidados; promoviendo que utilicen un modelo permanente y de larga duración. Queremos implementar un sistema de desarrollo y mejoramiento continuo. Sobre todo, estamos apostando a la accesibilidad y calidad de los servicios. Estamos convencidos que lo que invertimos hoy se traducirá en resultados positivos para los niños”, destacó el administrador de la ACUDEN.

Por su parte, el presidente del CUD, Jesús Vázquez Rivera, mencionó que “el Centro Unido de Detallistas está en la disposición con el Departamento de la Familia para ayudar a levantar los centros de cuidado licenciados alrededor de todo Puerto Rico. Con esta importante iniciativa ponemos nuestra experiencia y profesionalismo al servicio de la economía puertorriqueña en su regreso a la normalidad”.

El CUD brindará adiestramientos sobre las regulaciones de Ley para los Centros de Cuidado; Protocolos y Prevención de COVID-19; Aspectos Básicos de Recursos Humanos, y Administración y Contabilidad básica.

Los fondos PECC permite delegar a proveedores elegibles fondos en diferentes áreas para pago de renta o hipoteca; pago del servicio de agua potable y de energía eléctrica; pago de servicio de Internet o servicio telefónico; nómina; beneficios marginales a empleados; pólizas de seguro; costos relacionados al cumplimiento con los requisitos de salud y seguridad; mensualidad de plataformas educativas; plataformas educativas; servicios de limpieza; servicios de contabilidad; y servicios de mantenimiento relacionados a salud y seguridad, entre otros.

Para más información puede acceder al siguiente enlace: <https://acudenpecc.familia.pr.gov>. También puede escribir un correo electrónico a infoacudenpecc@familia.pr.gov o comunicarse al 787-589-4132.

###



